

**David Alarcón****Jardín Infantil El Almendral, Puente Alto****¿Por qué votar por mí?**

El firme propósito de postularme como integrante del Comité Directivo Local. Esta decisión nace de mi profundo compromiso con la educación pública y de mi deseo de representar y amplificar las voces de los apoderados de los jardines y establecimientos educativos. Considero que este rol no sólo implica una gran responsabilidad, sino también una oportunidad única para contribuir activamente al desarrollo de nuestras comunidades escolares.

Mi principal motivación es ser un enlace efectivo entre las preocupaciones y opiniones de las familias y las decisiones que afectan directamente a la educación de nuestros hijos. Estoy convencido de que, al escuchar y apoyar los proyectos e inquietudes de los apoderados, podemos construir un entorno educativo más inclusivo y enriquecedor. Mi sueño es ver una educación pública que no sólo prepare a nuestros hijos para ser profesionales exitosos, sino que también los forme como seres humanos íntegros, capaces de respetar y valorar las diferencias culturales, sociales y personales de cada individuo.

Creo firmemente en una educación que entregue herramientas no sólo académicas, sino también éticas y sociales. Una educación que guíe a nuestros hijos hacia un futuro donde el respeto mutuo y la empatía sean pilares fundamentales.



✦ **Mariángel Ramírez Vilchez**

📍 **Jardín Infantil Altue, Puente Alto**

👉 **¿Por qué votar por mi?**

Quiero ser parte del Comité Directivo Local porque creo firmemente en el valor de la participación activa de las familias en la educación pública. Como presidenta del Centro de Padres, he visto cómo el compromiso y la colaboración entre apoderados, funcionarias y directivos fortalecen los aprendizajes y el bienestar de nuestros niños y niñas. Mi motivación es aportar desde la mirada de las familias, representando sus voces, preocupaciones y esperanzas, para contribuir a decisiones más justas, inclusivas y coherentes con nuestra realidad local.

Sueño con una educación pública digna, inclusiva y de calidad para todos y todas. Un jardín infantil donde cada niño y niña sea valorado por lo que es, donde se promueva el respeto, la diversidad, la participación y el aprendizaje significativo. Anhele una educación conectada con el territorio, que fortalezca los vínculos con la comunidad y forme ciudadanos conscientes, solidarios y comprometidos. Que cada familia se sienta parte del proceso educativo y que nuestras escuelas sean espacios seguros, felices y transformadores

 **Tamara Correa** **Escuela Gabriela, Puente Alto** **¿Por qué votar por mi?**

Porque lo mejor de decir es hacer, quiero seguir involucrada en la educación, siendo parte de las decisiones, entregando mis conocimientos al servicio de la comunidad.

Dando a conocer lo que no funciona para mejorarlo y también reconociendo lo bueno para seguir potenciándolo.

Que se cumpla todo lo necesario desde lo básico, para que los niños puedan estudiar en óptimas condiciones, exigiendo que desde el ministerio les entreguen desde los metros cuadrados recomendados para eliminar el hacinamiento, hasta el material didáctico necesario.

✦ **Darinka Rodriguez Segovia**

📍 **Liceo Técnico Profesional El LLano, Pirque**

📍 **¿Por qué votar por mi?**

Quiero ser parte del Comité Directivo Local Los Viñedos porque creo que la educación pública es el corazón de nuestra esperanza colectiva. Soy apoderada activa y sé cuánto transforma una escuela viva, una comunidad que cree en sus niños, niñas y jóvenes.

No traigo fórmulas ni promesas vacías: vengo con las manos abiertas y los ojos atentos, dispuesta a escuchar a las familias, los territorios y los silencios que aún esperan ser oídos. Sueño con escuelas que huelan a libros nuevos y a pan caliente; espacios donde la escasez no sea la norma, sino la dignidad y la esperanza.

Anhelo una educación pública de calidad, inclusiva y profundamente humana. Que forme personas críticas y solidarias en comunidades donde todos se sientan parte. Nuestras escuelas deben ser lugares seguros, creativos y participativos, donde estudiantes, docentes, apoderados y equipos directivos trabajemos juntos por una educación con sentido.

Quiero contribuir a un sistema donde la dignidad no sea un ideal lejano, sino una práctica concreta. Donde cada aula sea un refugio de futuro. Porque la educación pública no es caridad: es justicia. Y estoy aquí para defenderla, soñarla y empujarla con toda la fuerza de quien cree que nuestros niños merecen lo mejor

★ Paola Villalobos Sanchez

📍 Liceo Bicentenario de Excelencia San Pedro, Puente Alto ✨

👉 ¿Por qué votar por mi?

Quiero participar del Comité Directivo Local porque, como apoderada de un colegio que se proyecta con fuerza como lo son los establecimientos Bicentenario, siento el compromiso de aportar a una educación pública de calidad, centrada en el bienestar integral de nuestras niñas, niños y adolescentes. Creo profundamente en el trabajo colaborativo entre familias, escuelas y territorios como motor de cambio real.

Sueño con una educación que no solo forme estudiantes con altos estándares académicos, sino también personas conscientes, empáticas y con herramientas para fortalecer sus comunidades. Una educación que valore la diversidad, que escuche a todos los actores y que promueva la participación activa de las familias como parte fundamental del proceso educativo. Me motiva ser parte de este espacio para aportar con una mirada cercana, constructiva y comprometida, en representación de muchas familias que creemos en una educación pública transformadora, inclusiva y con sentido humano.